
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0411/2024 der CDU im Ortsbeirat betreffend Planungsstand Neubau 
städt. Kita (Barrierefreiheit) (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aus diesem Grund fragen wir die Verwaltung, ob insoweit eine Nachbesserung der Planung 
vorgesehen ist. 
Wie bereits durch die Vertreter:innen der Wohnbau in der Ortsbeiratssitzung am 31.01.2024 
berichtet, wird sich die Wohnbau Mainz mit der Planung nochmals beschäftigen. Dabei finden 
die Anregungen aus der Sitzung natürlich Beachtung.  
 
Mainz, 26.02.2024 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


